

【テレビ放送のご案内】

RCCラブグリーン特番（仮題）

放送日：3/21（祝・水）

時間：午前10：30～11：24

2月25日に行った尾関山ファンクラブ作業の様子が放送されます。ぜひ、ご覧ください！

第3号

発行日 平成30年3月7日

発行元 三次市建設部都市建築課

## 尾関山ファンクラブ通信

会員数 101名  
(H30.3.7現在)

### 桜土手がスッキリしました！ —第2回尾関山ファンクラブ作業実施—

1日目



2月25日（日）、26日（月）の両日、12月に行った第1回の作業に引き続き、江の川右岸の桜土手の桜の罹病枝の切除、切除した枝の集積等を行いました。2日間に渡る作業でしたが、1日目は32人、2日目は18人の参加者で、この時期には珍しい晴天の下で、気持ちよく行うことができました。

1日目は、早朝から三次町の食生活改善推進員の皆さんにご協力いただき、みそ汁とムスビを作っていました。尾関山の麓でみんなで食べる食事は本当においしかったですね。

食事のあとは、樹木医の正本大さんに桜の話をしていただきました。尾関山の桜土手の桜はほとんどソメイヨシノですが、1本だけエドヒガンがあるそうです。エドヒガンはソメイヨシノに比べて成長が遅いものの、病気に強く、長生きするそうです。幹に緑のテープを巻いて「エドヒガン」と書いていますので探してみてください。

樹木医さんの指導で美しく剪定された桜と、桜の向こうに透けて見える美しい江の川の流れ、みんなで頑張った作業の成果を見ることができます。



【情報提供です】

3月31日（土）に尾関山公園のボランティア清掃があります。都合のつく方はご参加ください（資料を同封しています）。

2日目



# 桜Photo

1日目 (H30.2.25)



江の川の高水敷に落ちた枝の整理を黙々とされています。



↑ RCCと中国新聞が取材に来られました。

↓ 三次町の食生活改善推進員さんが美味しい味噌汁とムスビを作ってくださいました！



↑ 小さな仲間が手伝ってくれました。尾関山ファンクラブへの加入待ってます！

↓ みんなで江の川を見ながらお昼を食べま



樹木医の正本 大さん

桜の話をしていただきました。



# 桜Photo

2日目 (H30.2.26)



大きな枝と小枝に分けて、小枝はロープでくくり  
ます。花芽の付いた枝は、参加されたみなさんに  
持って帰ってもらいました。  
お家で咲きましたか？



みんなで力を合せて、クリーンセンター行  
きのトラックに枝を積み込みます。



業者が切ってくれた枝を運んだり、クリーンセンターに持  
ち込めるサイズに小さくします。



尾関山と江の川と、あと一月で廃線になる  
三江線の鉄橋です。この景色に桜の花が加  
わって素敵な景色になると思います。桜の  
開花が待ち遠しいですね。

